
経営学研究科教授会議題及び議事結果 

日 時  平成２７年９月９日（水）１３：３０～１７：００ 

 

 前回研究科教授会（７月１５日）の議事結果の確認 

  標記について、異議なく確認した。 

 

議 題 

１．教員人事について 

  （１） 准教授採用について、別途資料１－１に基づき審査結果の報告があり、投票の結

果、平成２８年４月１日付けで准教授となることを承認した。 

 （２） 任期延長について、別途資料１－２に基づき審査結果の報告があり、投票の結果、

任期延長を承認した。 

  （３） 別途資料１－３に基づき、平成２８年４月１日からの教授候補者を推薦する旨の

説明があり、審議後、投票による採決でこの提案の受理を決定した。続いて投票に

より審査委員３人を選出した。 

  （４） 別途資料１－４に基づき、平成２８年４月１日からのＧＭＡＰｓ担当の准教授候

補者を推薦する旨の説明があり、審議後、投票による採決でこの提案の受理を決定

した。続いて投票により審査委員３人を選出した。 

   （５） 別途資料１－４に基づき、平成２８年１月１日からのＧＭＡＰｓ担当の特命准教 

授候補者を推薦する旨の説明があり、審議後、投票による採決でこの提案の受理を

決定した。続いて投票により審査委員３人を選出した。 

２．入試・学生委員の代理について 

  研究科長から入試・学生委員の代理として就任する旨の説明があり、承認した。 

３．「研究科長候補者の選出のための意見表明者選出に関する申し合わせ」について 

  研究科長から資料に基づき説明があり、承認した。 

４．神戸大学経営学研究科研究員の受入について  

  研究科長から資料に基づき説明があり、承認した。 

５．神戸大学招へい外国人研究者の受入れについて 

  研究科長から、資料に基づき説明があり、承認した。 

６．教員の他大学への出講について 

  研究科長から、資料に基づき説明があり、承認した。 

７．教員の海外渡航について 

  研究科長から資料に基づき説明があり、承認した。 

８．平成２８年度博士課程前期課程一般入試(第Ⅰ期)合格者の決定について 

大学院教務委員から資料に基づき説明があり、承認した。 

９．平成２８年度博士課程前期課程外国人特別学生入試(第Ⅰ期)合格者の決定について 

大学院教務委員から資料に基づき説明があり、承認した。 

１０．総合学力試験第１群及び第２群科目の合否判定について 

大学院教務委員から資料に基づき説明があり、承認した。 

１１．総合学力試験第３群（第２論文）の合否判定について 

大学院教務委員から資料に基づき説明があり、承認した。 

１２．第２論文に代替する査読つき論文の合否判定について 

大学院教務委員から資料に基づき説明があり、承認した。 

１３．課程博士論文の審査について 

大学院教務委員から資料に基づき説明があり、審査委員の審査結果等を確認した後、投票



を行い、承認した。 

１４．平成２７年度９月後期課程修了者の判定について 

大学院教務委員から資料に基づき説明があり、投票の結果、承認した。 

１５．平成２７年度９月後期課程演習単位修得認定論文の審査について 

大学院教務委員から資料に基づき説明があり、承認した。 

１６．平成２７年度９月後期課程演習単位修得者の判定について 

大学院教務委員から資料に基づき説明があり、承認した。 

１７．修士論文の審査について 

大学院教務委員から資料に基づき説明があり、投票の結果、承認した。 

１８．平成２７年度９月前期課程修了者の判定について 

大学院教務委員から資料に基づき説明があり、承認した。 

１９．専門職学位論文の審査について 

ＭＢＡ教務委員から資料に基づき説明があり、承認した。 

２０．平成２７年度９月専門職学位課程修了者の判定について 

ＭＢＡ教務委員から資料に基づき説明があり、承認した。 

２１．神戸大学長期ビジョン実現に向けた各部局等年次計画について 

  研究科長から資料に基づき部局等の第３期中期目標期間前半の構想等（平成２８－３０年

度）について説明があり、引き続き学部・大学院５年一貫教育のプログラム構想及び高度経

営教育プログラムについて、５年一貫教育のパターンを踏まえて検討していく旨の報告があ

り、承認した。 

２２．平成２７年度専門職学位課程入学者の研究指導教員決定について 

ＭＢＡ教務委員から資料に基づき説明があり、承認した。 

２３．大使館推薦による国費外国人留学生（研究生）の受入れについて 

大学院教務委員から資料に基づき説明があり、承認した。 

２４．研究生の受入れ（継続）について 

大学院教務委員から資料に基づき説明があり、承認した。 

２５．学生の休学について 

大学院教務委員から資料に基づき説明があり、承認した。 

２６．学生の退学について 

大学院教務委員から資料に基づき説明があり、承認した。 

２７．平成２８年度授業科目のナンバリングについて 

大学院教務委員から資料に基づき説明があり、承認した。 

２８．修士論文，専門職学位論文及び第２論文作成に関する申し合わせの一部変更について 

  資料に基づき説明があり、承認した。また、意見等があれば教務係までお願いしたい旨の

要請があった。 

２９．休講措置について  

ＭＢＡ教務委員から資料に基づき説明があり、承認した。 

３０．六甲祭開催に伴う休講措置について 

大学院教務委員から資料に基づき説明があり、承認した。 

３１．授業料未納者の取扱いについて 

大学院教務委員から資料に基づき説明があり、承認した。 

 

報告事項 

１．科研費の申請について 

研究科長から科研費の申請状況、申請件数の目標等について報告があり、申請について計

画どおり行うよう要請があった。 



２．ＭＢＡ論文報告会について 

ＭＢＡ教務委員から資料に基づき報告があった。 

３．交換留学生に対する英語サポートのアンケートについて 

  資料に基づき報告があった。 

４．初年次セミナー及び男女共同参画推進活動に関する説明会について 

評議員から初年次セミナー、男女共同参画推進活動に関する説明会が開催される旨の報告

があった。 

５．研究助成室の事務補佐員の採用について 

研究科長から応募者及び内定者について報告があった。 

６．自己評価・外部評価報告書作成ＷＧについて 

  予定していた全体会議を中止し、各パートの代表者の会議を実施することの報告があった。 

７．ＦＤについて 

  ＳＥＳＡＭＩの授業見学が実施されるので出席していただきたいこと及び出席する旨を教

務係まで連絡して欲しい旨の要請があった。 

８．大学院生の研究支援について 

  研究科長から海外ジャーナルに論文投稿する場合の支援等について説明があった。 

９．長寿祝賀会について 

  研究科長からに長寿祝賀会が開催されること及び出席する名誉教授について報告があった。 

１０．授業参加について 

大学院生向けの授業について、英語能力を高めようとする一般大学院生に参加してもらう

よう要請があった。 

１１．CITI Japan ON スクリーン e ラーニング講座の受講について 

  事務長から研究費の不正使用防止に関するコンプライアンス教育の受講率及び未受講者に

対する受講のお願い並びに「研究倫理教育」が CITI Japanのプログラムにより実施されるこ

と及び平成２７年度中に必須受講コースの内のすべての必須受講科目を受講していただくよ

う要請があった。 

１２．講演会について 

研究科長からにオランダ前首相の講演が予定されている旨の報告があった。 

１３．シンポジウムについて 

  六甲台講堂において「科学技術イノベーションとアントレプレナーシップ」のシンポジウ

ムが開催される旨の報告があった。  

 


